

WOHIN DIE KUGEL ROLLT



DER STIL AM EIS VERRÄT VIELES:

US-Psychologe William Burner hat in einer Studie erforscht, wie Glace und Mensch zusammenspielen.

Sogar die Schleck-Technik lässt tief in unser Innerstes blicken.

Von Helmut Ograjenschek

Der Glace-Beisser: So kräftig wie er in seine Glace beisst, so impulsiv und leidenschaftlich ist er im Leben. Eisbeisser sind die geborenen Politiker, Manager, Abenteurer.

Der Vergnügte: Dieser Typ gehört zu den ewig Junggebliebenen. Er mag Glaces vorzugsweise cremig, rahmig und vor allem sehr süß. Beigaben wie Nüsse oder Krokant sind ihm willkommen. Der Typ ist mit sich im Reinen und lebt ausgesprochen harmonisch.

Der Mitesser: Dieser Glaceliebhaber bleibt lieber im Hintergrund, obwohl er sein Ziel genau vor Augen hat und sich auch durchsetzen wird – nicht nur beim Mitschlecken beim Partner. Freundschaft geht ihm über alles, weshalb dieser Eisschleck-Typ gut im Team arbeitet. Er ist fleissig und verdient gerne Geld. Nicht etwa zum Sparen, sondern zum Ausgehen.

Das Schleckmaul: Harmonie ist ihm wichtig, vor allem die eigene. Deshalb wählt er seine Glace nicht nur nach dem Geschmack, sondern auch nach der Farbe aus. Schliesslich muss für ihn alles im Einklang sein. Dieser Typ ist selbstbewusst und eignet sich gut für den Chefsessel. In der Liebe ist er etwas zurückhaltender und gibt nicht gleich alles von sich preis. Wenn das Eis aber erst einmal gebrochen ist, kann der Partner sich freuen.

Der Vernünftige: Er ist nüchtern und hat ein Pokerface – auch beim Glace-Essen. Alles muss seine Ordnung haben, und so knabbert er erst penibel und exakt allfällige Glace-Reste von der Verpackung. Solche Menschen sind in der Liebe eher zugeknöpft und halten ihre Gefühle unter Kontrolle.

Der Gipfelstürmer: Er schleckt seine Glace rundherum, bis diese die Form des Matterhorns hat. Dieser Typ ist eigenbrötlerisch und distanziert, aber nur auf den ersten Blick. Denn Gipfelstürmer sind sehr tolerant und Freundschaft ist ihnen ganz wichtig.

Der Dynamische: Für diesen Menschen gibt es keine festen Regeln – er schleckt das Eis von allen Seiten und wechselt ständig seine Geschmacks-Vorlieben. Er flirtet gerne, ist lebhaft und liebt das Leben. Allerdings kann der Dynamische auch ganz schön anstrengend sein, denn man muss ihm ständig etwas bieten, sonst wird es ihm schnell langweilig.

Der Treue: Dieser Typ lässt sich nur ungern auf Experimente ein und bevorzugt die Geschmackssorten Schokolade, Vanille oder Erdbeer. Ist auch in der Liebe eine treue Seele.

Der Entdecker: Er verabscheut Klassiker wie Schoko oder Vanille. Stattdessen schleckt er mit Vergnügen mal hier, mal da. Er liebt das Besondere und ist als Glace-Liebhaber sehr wählerisch, aber auch optimistisch eingestellt.

Der Geniesser: Entspannung geht dem Geniesser über alles. Deshalb steht Glace bei ihm ganz oben auf der Einkaufsliste. Er ist meistens sehr vergnügt und liebt die Abwechslung.